



インスピレーションになろう



● 本日の例会 2019年 1月 25日 通算 1511回 本年度 第 26回

卓話：「ネパール国での学校支援30年を越えて」

公益財団法人日本農業研修場協力団（ジャイチ） 教育・医療顧問 滝 和美 氏

● 第1510回 例会報告 / 2019年 1月 18日

出席報告：会員 53名 / 出席 32名 欠席 21名
ビジター：清原元輔（東京麻布RC）、片岡婦美江（東京麻布RC）、立花実（東京中央RC）、時枝紀子（東京中央新RC）
合計 4名（順不同・敬称略）

会長報告：

- ① 東京麻布ロータリークラブ 清原会長ご挨拶
- ② 地区青少年交換委員会 立花委員長ご挨拶



研修委員会：（大日方リーダー）

2/15 例会後、新会員研修セミナーを開催いたします。
よろしくお願い申し上げます。

親睦活動委員会：（浅沼委員長）

3/22, 23 親睦旅行は今週で締めきりますので、申し込みのほうよろしくお願いいたします。

国際奉仕委員会：（鈴木貞史委員）

1/17 パラオ・ミクロネシア支援プロジェクトのミーティングへ参加しました。2月の地区大会のときに現地の方と直接お話しをして必要な支援を検討していくことになりましたので進捗状況を報告したいと思います。

幹事報告：

韓国公山城RCのカンボジアにトイレを設置するプロジェクトで3/20 カンボジアで竣工式が行われます。ご参加希望の方は幹事までご連絡ください。

東京赤坂ロータリークラブ

NO. 1476 / 2019. 1. 25

例会/ANA インターコンチネンタルホテル東京

Tel 03-3505-1111

事務局/〒107-0052 東京都港区赤坂 2-19-8

赤坂 2 丁目アネックス 3F

TeL 03-3505-5976

Fax 03-3505-6004

<http://www.akasakarotary.com/>

クラブ総会議事録「細則の変更」

1. 日時：2019年1月18日 13:10～14:00
2. 場所：ANA インターコンチネンタルホテル東京
3. 会員数：53名
4. 出席人数 28名（委任状提出8名）計36名

クラブ細則第1条3. 定足数の規定により、会員総数の1/3をもって年次総会の定足数としておりますが、本日の出席会員は会員53名中36名（委任状提出8名を含む）で定足数を満たしており、年次総会は適法に成立了しました。

議案① 会費支払い締切日設定

上期会費（7月～12月）納期を8月末日、
下期会費（1月～6月）納期を2月末日とする。

賛成 26票、反対 2票、により細則第6条変更案を承認・決議した。

議案② 慶弔規定

慶事については今まで通り定めなし。
弔事については会員本人の場合は香典5万円、供花、電報とする。
配偶者については供花とする。その他については理事会にて協議。

賛成 28票により細則第11条変更案を承認・決議した。



1月 18日 16件 33,000円 累計 742,000円

多額の寄付を有難うございました。（敬称略）

清原元輔、片岡婦美江（東京麻布RC）/立花実（東京中央RC）/小林博茂/金山驍/岩上義明/西澤民夫/高須康有/大谷啓子/村山公士/土屋東一/藤本亮/藤井万博/石井達/熊本誠司/高山宇佳/坂口紘平/

今後の予定	日付	開始時間 終了時間	場所	事項	内 容
	2月1日	12:30 13:30	B1 オーロラ ANA インターコンチネンタルホテル東京	例 会	卓話：「企業風土改革」 一般社団法人彩志義塾代表理事 古川 裕倫 氏
	2月5日	18:30	MIXX & BAR (36F) ANA インターコンチネンタルホテル東京	火曜会	テーマ：「未定」

12/11 「紅いパン」(中国エイズ孤児)絵画展 報告 (文責:国際奉仕リーダー 石井 達)

日程: 12月11日~14日 場所: 日中友好会館 美術館、大ホール ほか4日間にわたる開催でしたが、メインイベントは初日に設定されました。第一部 開会式のテープカットには小林会長が福田康夫元総理らとともに参加。続く第二部では智行基金會の杜聰創立者・議長から西澤パストガバナー補佐への感謝状贈呈、および香港ベイビューサンシャイン RC の寥懿珍(りょういちん)パストガバナー補佐と金山幹事とのバナー交換の後、杜氏の基調講演がありました。第三部のチャリティー晩餐会では木下会員がペア司会者のひとりとして活躍されましたが、協力 RC を代表して小林会長から来賓挨拶がありました。当クラブからは総勢17名(同伴者を含む)が参加。最後になりますが、本プロジェクトにスタッフとして準備段階から開催当日まで関わったチームメンバーの方々(藤井万博さん、張宇さん、高山宇佳さん)に感謝申し上げたいと思います。なお、13日には藤井万博さんと張宇さんが絵画展のお手伝いとして参加されたほか、元 R 財団奨学生の東美沙さんにも勤務の合間を縫って参加頂き、エイズ孤児らと交流を図ってもらいました。

